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情報事業に携わる人のための課題解決・実践研修（川崎市男女共同参画センター） 

2018年度 アンケート集計 

 

■参加者数 17名（1日目 16名、2日目 14名） 

■アンケート未回収 1名（回収率 94.1%） 

 

問 1 今回の研修を何で知りましたか？（複数回答可） 

チラシ 3  

全国女性会館協議会ＨＰ 1  

全国女性会館協議会メーリングリスト 4  

郵送やメールでのご案内 5  

その他 5  

・チラシ配布先（全国の男女共同参画センター、 

川崎市内図書館、川崎市内市民活動等公共施設） 

・その他（職場からの紹介、他の職員からの推薦、 

知人の紹介） 

 

問 2 今回の研修に参加された動機をお聞かせください。（複数回答可） 

男女共同参画センターの情報事業に 

関心があるから 
10  

情報事業の担当だから 13  

情報事業の再構築をしたいから 5  

講義や事例発表を聞きたいから 7  

ワークショップに参加したいから 4  

他のセンターや施設の方と情報交換 

がしたいから 
9  

その他 0  

 

問３ 満足度と感想をお聞かせください。 

11月 8日（木） 

◇ 講義１「男女共同参画センターにおける情報事業の現状と課題」 

満足 まあ満足 やや不満 不満 未記入 

13 1 0 0 2 

 

《感想》 

・参加の各センター職員の方と、全体で意見交換する時間が 

ほしかった。 

・予算も人も増えることがないなかで、これまでと同じでは 

なく、限られた中で最大の効果をあげられるようにするた 

めに、自己評価が大事だと改めて感じました。 
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・大変参考になりました！ 

・自分のやっていることが整理できました。 

・現状と課題がわかりやすく、把握できました。 

・情報事業の現状を把握していないことを発見し、反省しました。 

・とても分かりやすかったです。 

・業務の根の部分のお話が聞けてかけがえのない時間となりました。 

 

◇ ワークショップ１「情報事業の棚卸しと情報事業の一覧マップ作成（個人ワーク／グループワーク）」 

満足 まあ満足 やや不満 不満 未記入 

13 1 0 0 2 

 

《感想》 

・新しい視点をグループの皆さんから頂けました。 

・目標値のあり方を見直す機会となりました。 

・他館の行いが知れることができました。おもしろかったです。 

・客観的に業務を見ることが出来、課題がクリアになりました。 

・参加の各センター職員の方と、全体で意見交換する時間がほしかった。 

・担当業務だけでなく、改めて情報事業全体をみることができました。 

・わかりやすい方法で「棚卸し」できました！ありがとうございます。 

・個人ワークの内容が事前にわかっていたら良かった。事業報告書だけでは足らなかった。 

・自分自身の勤務している所を改めて見つめる事が出来ました。評価が難しかったです。  

 

◇ 講義２「男女共同参画センターが発行すべき情報誌とは？」 

満足 まあ満足 やや不満 不満 未記入 

15 0 0 0 1 

 

《感想》 

・情報誌のことで、まとまった講義を受けるのははじめてで 

よかった。もっと意見交換する時間がほしかった。 

・他のセンターの状況がわかり、勉強になりました。 

・大学生のニーズ調査が参考になりました。 

・他館の状況も知ることができ、参考になりました。このような研修はあまりないので参加できて勉

強になりました。ありがとうございました。 

・時間がもっとあれば・・・と思いました！もっといろいろ聞きたかったですし、皆さんの意見・考

えも話してほしかったです。 

・各センターの工夫が分かってよかったです。情報誌をたくさん入手できて助かりました。 

・もっと詳しくお聞きしたかったです。 

・紙媒体について考えさせられました。ありがとうございました。 
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11月 9日（金） 

◇ 講義３「SNS活用の現状と課題」 

満足 まあ満足 やや不満 不満 未記入 

13 0 0 0 3 

 

《感想》 

・SNSについてよくわかりました。 

・SNS活用に悩んでいたので、とても勉強になりました。 

・現況の進み具合や課題がわかりました。 

・グループの方と沢山おはなしできました。 

・本の PRに使いたおそうと思います。 

・SNS活用についてもより実践的なお話でよかった。ただこれも意見交換の時間がもっとほしかっ 

た。 

・SNSは得意ではないのですが、情報として勉強になりました。 

 

◇ 講義４「国立女性教育会館 NWEC（ヌエック）活用法」 

満足 まあ満足 やや不満 不満 未記入 

10 2 1 0 3 

 

《感想》 

・活用していきたいです。 

・大変良くわかりました。 

・使ったことのないサービスを使ってみたいと思います。 

・すごろく、ぜひダウンロードします。 

・NWECをもっと活用していこうと思いました。 

・話には聞いていましたが、実際にお話が聞けてヌエックの事が分かりました。一度伺ってみたいで

す。 

・大阪だと遠いため、活用するといってもピンと来ないが、展示パネルのデータを拡大しての利用を

検討したい。 

 

◇ ワークショップ２「情報事業マップの全体発表と意見交換（グループワーク）」 

満足 まあ満足 やや不満 不満 未記入 

12 1 0 0 3 

 

《感想》 

・他のセンターと共通すること、特別な取り組み等がはっき 

りわかって良かったです。 

・グループワークはとても楽しかったです。話し合うのはす 

てきです。 
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◇ ワークショップ３「情報事業の再構築（個人ワーク）」 

満足 まあ満足 やや不満 不満 未記入 

10 3 0 0 3 

 

《感想》 

・自分自身の力量の問題が・・・頑張ります。 

・個人ワークでいつも行き詰まりがちでした。頑張ります。 

 

 

 

 

◇ 意見交換「男女共同参画センター・女性センター等における今後の情報事業」 

満足 まあ満足 やや不満 不満 未記入 

11 1 0 0 4 

 

《感想》 

・今日と同じ明日はないが響きました！ 

・色々と勉強になりました。有難うございました。 

・自分が何をすべき、したいのかがはっきり分かりました。 

 

 

問４ 知りたいと思った情報を知ることができましたか。 

はい いいえ 未記入 

14 2 2 

 

問５ 新しい見方や考え方を知ることができましたか。 

はい いいえ 未記入 

14 0 2 

 

問６ 課題解決の糸口が見つかりましたか。 

はい いいえ 未記入 

15 ０ １ 

 

問７ 今後の情報事業において、何をしたいか、何をすべきか明確になりましたか。 

はい いいえ 未記入 

15 0 1 
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問８ 今回の研修の成果の活用方法やご感想などご記入ください。（自由記入） 

・各参加者のスキルや興味深い取り組みに刺激を受けました。個別に相談させていただこうと思いま

す。知識や経験を積んだ方が多く、それぞれの経験をもっと共有したかったです。 

・とても勉強になりました。ありがとうございました。 

・もっとこのような他男女センター間の情報交換ができる機会があると、良いのに・・・と思いまし

た。最後の LGBT（Q）と男女センターのお話、別口で知りたくてモヤモヤしていたことだったの

で、すごく参考になりました！ありがとうございました！ 

・メールがすでに古いツールであることが確認できた。 

・たくさんの気付きがありました。この気持ちが冷めないうちに実行あるのみです！！ 

・自分の勤務するセンターで来年度の事業計画に少しでも反映させていきたいと思いました。 

・情報事業の現状から他館の工夫も知ることができて、とても勉強になりました。今回学んだことを

生かし、他事業や館そのものが発展できるよう、精進したいと思います。ありがとうございました。 

・いろいろな情報を知ることが出来ました。今後活用していきます。 

・いろいろな意見を交換できてよかったです。 

・情報提供は止めてはいけない、動くことで生きる。誰かが動くのを待っているより、自分で動かな

いと変化はないということを改めて伝えていただいたことで元気な力をもらって、自館に戻り他の

人に伝えていきたいと思いました。 

・他館の方とも話せる機会があり、自分の仕事の課題が明確になりました。ブレずにやっていきたい

のですが、なかなか難しい状況です。ふんばりたいと思います。 

 

回答者属性 

◇ 性別 

女性 14  

男性 1  

未記入 1  

 

◇ 居住地 

神奈川県外 11  

神奈川県内 4  

未記入 1  

◇ 年代 

20代 0  

30代 3  

40代 6  

50代 5  

60代～ 1  

未記入 1  

 

 

◇ 所属など 

男女共同参

画関連施設 
15  

行政 0  

図書館関連 0  

その他 0  

未記入 1 

 


